

Originalarbeit

- 755** Konzepte zur bedarfsgerechten Strukturierung der Palliativversorgung im deutschen Gesundheitswesen: Das Beispiel des Bundeslandes Niedersachsen
N. Schneider, K. Buser, K. Janus, I. Brandes, V. E. Amelung
- 763** Patientenstromanalyse im Münchner Suchthilfesystem – eine Pilotstudie
S. Queri, M. Servaty, G. Eckstein, F. Tretter
- 770** Freiwillig mehr tun? Organizational Citizenship Behavior im Krankenhaus – ein Vergleich zwischen Ärzten und Pflegekräften
S. Boerner, E. Dütschke, A. Schwämmle
- 777** Sprachförderung im Kindergarten im Landkreis Biberach – Ein mit Mitteln der Landesstiftung gefördertes Projekt
M. Spannenkrebs, C. Krügel
- 781** Sprachverstehen und Sprachgebrauch hörgestörter Kleinkinder – Eine empirische Entwicklungsskizze
C. Kiese-Himmel
- 788** Die Durchimpfung von 24–30 Monate alten Kindern in pädiatrischen Praxen im Zeitraum von November 1999 bis Mai 2001 – Der Einfluss soziodemografischer Faktoren
H. Morgenroth, W. Hellenbrand, I. Dreja, J. Kahl, M. Terhardt, M. Vogel, H. Schrotten
- 795** Rauchen als möglicher Confounder in epidemiologischen Studien: Standardisierung der Erhebung, Quantifizierung und Analyse
U. Latza, W. Hoffmann, C. Terschüren, J. Chang-Claude, M. Kreuzer, A. Schaffrath Rosario, S. Kropp, A. Stang, W. Ahrens, T. Lampert, K. Straif

Originals

- 755** Concepts for a Demand-oriented Structuring of Palliative Care in the German Health Care System: The Example of Lower Saxony
N. Schneider, K. Buser, K. Janus, I. Brandes, V. E. Amelung
- 763** A Patient Flow Analysis within the Munich Addiction Treatment System – A Pilot Study
S. Queri, M. Servaty, G. Eckstein, F. Tretter
- 770** Doing Voluntary Extra Work? Organizational Citizenship Behavior in the Hospital – a Comparison between Physicians and Nurses
S. Boerner, E. Dütschke, A. Schwämmle
- 777** A Language Intervention Project at the Preschool Institutions in Biberach
M. Spannenkrebs, C. Krügel
- 781** Assesment of Receptive and Expressive Language Development in Sensorineural Hearing Impaired Children in a Follow-up Period
C. Kiese-Himmel
- 788** The Vaccination Coverage Among Children Aged 24–30 Months in Pediatric Offices November 1999–May 2001. The influence of Socio-demographic Characteristics
H. Morgenroth, W. Hellenbrand, I. Dreja, J. Kahl, M. Terhardt, M. Vogel, H. Schrotten
- 795** Smoking as Potential Confounder in German Epidemiological Studies: Standardization of Assessment, Quantification, and Analysis
U. Latza, W. Hoffmann, C. Terschüren, J. Chang-Claude, M. Kreuzer, A. Schaffrath Rosario, S. Kropp, A. Stang, W. Ahrens, T. Lampert, K. Straif